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ATA DA 782 SESSAOORDINARIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO — BIENIO 2017/2019

Data: 14/12/2018

As oito horas e trinta minutos do decimo quarto dia do més de dezembro do ano de dois mil e dezoito, os membros do

Conselho Administrativo nomeados conforme portaria n° 9.623 de 29 de novembro de 2017, publicada na Edicdo n2 1.968, de

primeiro de dezembro de 2017, fls.5 e 6, do Jornal Noticias do Municipio, reuniram-se para a 782 Reunido Ordinaria na sala de

reunides da SBCPREV, sito a Avenida Senador Vergueiro, n2 1.751, Pq. Sdo Diogo, a qual contou com a presenga dos seguintes

Conselheiros Titulares/Suplentes: Tatiana Moncayo Martins Rebucci (designada pelo poder executivo) e Flavio Bandini Junior,

Eduardo Leandro Vertemati, Flavia Marques, e Ricardo Abdulmacih (eleitos na forma da lei). O Sr. Flavio Bandini, iniciou os

trabalhos solicitando a leitura da ata da reunido de 30/11/2018, sendo aprovada por todos os presentes. Apdés, recebido os

relatérios referentes a receita, despesas, aportes e 0 enquadramento do més de novembro, observou-se que o numero de

aposentadorias no més de novembro/2018, é de 20 (vinte) aposentados e 03 (trés) pensionistas. Apresentou-se também o

parecer e balancetes referentes aos meses de setembro outubro e novembro de 2018, os quais foram aprovadossem ressalvas

pelo Conselho Fiscal. Como ja foi registrado em Ata de 25/05/2018, resta apenas um fundo com desenquadramento “passivo”

em das alteracdes trazidas pela Resol. CMN 4.604/17 em relacdo as novas normas da Resol. CMN 3.922/2010, ou seja:
— no segmento de Renda Variavel; Tipo do Ativo: FI Imobiliarios — Art. 82 IV; b; Identificagao do Ativo; 09.006.914/0001-34 — RB

Capital Il Fundo de Investimento Imobilidrios: Trata-se de FIl com integralizacdo inicial em 11/11/2010; como os Fundos

Imobilidrios s’o por natureza, fechados, as aplicagdes anteriores a Resolugdo 4.604/2017 poderdo permanecer em carteira,

devendo ser avaliado o momento propicio para sua negociacdo. Nada mais havendo a tratar, as dez horas e trinta minutos, foi

encerrada a reunido, cuja ata foi lavrada por mim, Ricardo Abdulmacih, secretariando os trabalhos e aposlida e aprovada pelos

Conselheiros, sera. por eles assinada.
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